

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información é intereses generales y locales

SUBSCRIPCIÓN:

Segovia, mes, 1 peseta. - Fuera, trimestre, 3'50

Director: Don Rufino Cano de Rueda

Administración:  
Isabel la Católica, número 9.  
Redacción é Imprenta:  
Capuchinos Alta, número 7.

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO. -- MERCADOS. -- PUBLICIDAD

## Lo que produce la discordia

No hay duda que entre los conferenciantes de Algeciras existe discordia y que ésta la produce el deseo de posesionarse del Imperio de Marruecos.

No queremos decir que la posesión deseada sea tan ostensible, que dé al traste con la autoridad del Sultán y con la actual organización política del Imperio; lo que se pretende es la invasión pacífica de aquel territorio, por medio del comercio, la industria y las colonias. Las naciones más interesadas son Francia, Alemania é Inglaterra, pues aunque España es la que en realidad debiera tener más interés en invadir el terreno de nuestros vecinos, ahora nada ha hecho en este sentido, dejándose arrebatar el derecho que le asiste.

Ahora bien, ¿merece la posesión de Marruecos el afán que por ella sienten los pueblos y el empeño que ponen por alcanzarla?

Por ahora poco vale, pero quién sabe lo que podrá llegar a valer para los europeos. Poco valía hace algunos años Argelia y ahora produce setecientos millones de francos anuales, gracias a la colonización francesa, que ha hecho allí maravillas.

El clima en general es bueno, pero lo que ha escitado el apetito de los conquistadores, es la fertilidad de su suelo. En los bosques abunda el cedro, el abeto, la palmera y el gomero; en los llanos, el olivo que dá abundantisimas cosechas y los cereales, que según cuentan algunos viajeros, pudieran hacerse cosechas suficientes para el consumo de algunas naciones de densa población.

De la cantidad de ganado vacuno que en Marruecos se cria, podrá formarse una idea sabiendo que salen del Imperio con destino a Gibraltar y Marsella, quince mil pesetas anualmente, sin contar los que van destinados á otros puntos.

Mayor es el número de cabezas de ganado lanar que el Imperio exporta, y en cuanto á los caballos, si fuese permitida la exportación, inundarían los mercados de los pueblos del Mediterraneo.

Los franceses, que saben bien todas estas cosas por experiencias hechas en Argelia, y los alemanes é ingleses que lo saben también, sino por experiencia, por sentido común ponen empeño en meterse en aquellas regiones, y he ahí el por qué de

la discordia de los conferenciantes de Algeciras.

He ahí el interés que despierta la Conferencia, y nuestro deseo de que España obtenga en ella el reconocimiento de los derechos que la corresponden, y trate de imitar la conducta de Francia en Argelia.

## ATI

«Eso verde matiz de tu pupila, que miro sin cesar con tierno anhelo, refleja de la mar las bloodas olas ó toma su color del puro cielo?»

Verde es siempre el color de la esperanza, verdes los ojos de las lindas hadas, y en el fondo del mar se agitan, crecen entre corales las verdosas algas.

Verde es el musgo que circunda el lago, verde el color que la pradera luce, y verdes son tus ojos soñadores que al que los mira el corazón seducen.

Ojos serenos de mirar tan dulce, donde llama del amor oscila, nunca me canso de mirar en ellos ese verde matiz de tu pupila.

IVAN CLEPET.

Impresión política

## Sobre un discurso

El discurso del Sr. Maura en la información abierta en el Senado sobre el proyecto de ley de represión de los delitos cometidos contra la Patria y el Ejército, ha producido excelente efecto. El ilustre jefe del partido conservador hizo un informe brillantísimo, restableciendo la verdadera doctrina y prestando un señalado servicio al mismo partido liberal.

Atestigua la buena impresión que ha producido el trabajo del señor Maura, las siguientes palabras del «Diario Universal», el órgano más autorizado del gobierno:

«Nosotros censurábamos días pasados al señor Maura por negarse á cooperar en esta labor que no es de partido sino nacional. Nosotros nos resistíamos á creer que el señor Maura se dejase captar por egoismos minúsculos, bien extraños al concepto que de su robustez ética y de sus miras de gobernante tenemos de antiguo formado y proclamado. Nosotros no regateamos hoy en cambio nuestro aplauso á esas dos afirmaciones del señor Maura, y aun cerramos los ojos á sus diatribas contra la Prensa, dejándolas correr en el silencio como lamentable obcecación de un hombre que, por muchos motivos de otro linaje, merece respeto.»

De Agricultura

## El azufrado de los vinos

En vista de que para el azufrado de los vinos el bisulfito potásico escasea en muchas regiones vinícolas, se trata de sustituir su empleo por la acción directa del gas sulfuroso procedente de la combustión del azufre.

Pueden emplearse dos medios distintos: 1.º Quemando el azufre dentro de un tonel destinado al efecto y una vez terminada la combustión, tapándole herméticamente para evitar la pérdida de gas. El vino que se quiere azufrar se vierte en dicho tonel y al cabo de una hora, tiempo suficiente para absorber el gas, podrá de nuevo trasvasarse á su primitivo recipiente.

2.º Cuando el vino esté contenido en grandes recipientes abiertos, se empleará el procedimiento llamado de *azuframiento á la bomba*. Este consiste en quemar el azufre dentro de un tonel agujereado por su fondo inferior para que pueda circular el aire, aplicando á su orificio superior

de salida el tubo de absorción de una bomba ordinaria para trasiego del vino, y poniendo el otro tubo de dicho aparato en comunicación con la llave ú orificio inferior del recipiente del líquido que se quiere azufrar. También puede introducirse el gas por la parte superior del recipiente sirviéndose de una manga de lona que llegue hasta el fondo.

Para la práctica de este procedimiento conviene tener presente que un grano de azufre produce por combustión dos gramos aproximadamente de gas sulfuroso.

Este sencillo método de azuframiento puede asimismo emplearse con los mostos.

## La Conferencia

### de Algeciras

A las diez de la mañana de ayer, celebróse la Conferencia anunciada que fué breve y tranquila.

En la nota oficiosa facilitada á la prensa, se dice que se dió lectura al telegrama de S. M. el Rey contestando en afectuosos términos al de felicitación que le dirigió la Conferencia y en el cual hace votos el Monarca por el feliz éxito de sus trabajos.

El Sr. Pérez Caballero leyó la nueva redacción de los artículos aprobados el día anterior, y la Conferencia adoptó su redacción definitiva y la de los restantes artículos del proyecto.

Este, consta de diez y ocho artículos que comprenden las medidas de vigilancia, procedimientos y confiscación.

He aquí el texto del último artículo que es el de mayor interés para nosotros.

«En la región fronteriza de Argelia la aplicación del reglamento sobre contrabando de armas será asunto exclusivo entre Francia y Marruecos. Del mismo modo la aplicación del reglamento sobre el contrabando de armas en el Rif, y, en general, en las regiones fronterizas de las posesiones españolas será asunto exclusivo entre España y Marruecos.»

Se considera que la policía judicial de Madrid en Algeciras, ha prestado un excelente servicio por haber obligado á abandonar esta última población á tres individuos sospechosos que no pudieron justificar su presencia allí, ni el origen, ni los móviles de su viaje.

Uno era de nacionalidad francesa, otro suizo y otro alemán, y los tres se entendían perfectamente, aunque vivían separados.

## Crónica

### Aires de Enero

El viento, poco amable y excesivamente frío del mes de Enero, ha hecho ya su aparición barriendo los celajes en que la niebla triste y húmeda ha tenido envuelta la ciudad.

Es el aire que limpia la atmósfera de gérmenes nocivos á la vida, y tumultuoso barre las calles, guardando, eso sí, tras de cualquier enroscada traidora pulmonía.

La ciudad se cura; pero fuera mejor para el campo fríos sin vientos, pues con éstos se agrietan y secan las tierras, como las fauces de los viandantes.

Favorece en cambio las sementeras en los montes con exceso de lo-

zanía, arrancándole hojas inútiles, puramente forrajeras, reteniendo el adelantamiento del fruto, por la razón y templanza, por las lluvias y humedad de los días pasados, para que la raíz ahonde y el crecimiento se detenga, evitando la muerte que pudieran ocasionarles hielos tardíos.

Estos vientos sanos y casi tempestuosos impiden por otra parte el laboreo y en la ciudad en particular trae la crisis del trabajo é impone al pobre nuevas luchas con el hambre y con las crueldades del frío.

Los que en derredor de la amable camilla ó en salón confortable del casino traducen en gama musical el azotar del viento sobre los cristales impregnados del tibio vaho de la atmósfera que acaricia sus miembros abrigados y sus estómagos repletos, no se olviden de que con un solo puñado de calderilla de la que en muchos sitios se emplea en bagatelas se puede proporcionar algún alivio á esas bandadas de infelices que luchan en esta época de fríos con los dos enemigos más temibles del pobre: la falta de trabajo y la carestía de la vida.

ADOR.

## Las Cortes

### Sesiones de ayer

#### SENADO

La sesión del Senado careció de interés y fué muy breve.

Se redujo á aprobar definitivamente la concesión de un ferrocarril particular de Comellana á Lleiroso; la construcción de un ramal de ferrocarril de Sotadrio al valle hullero de Santa Bárbara, y la aprobación de un dictamen de la Comisión de presupuestos concediendo un crédito extraordinario de 207 mil pesetas á los presupuestos de Guerra é Instrucción pública, quedando sobre la mesa para su aprobación definitiva.

#### CONGRESO

Presidía el señor Canalejas y ocupaba el banco azul casi todo el Gabinete.

Después de los ruegos y preguntas de varios diputados, usa de la palabra el señor Marengo, que explica una interpelación sobre la pérdida del «Cisneros».

Refuta casi todos los argumentos que había empleado en la suya el diputado señor Romeo.

Le contesta brevemente el ministro de Marina, y á continuación habla el Sr. Soriano para reproducir el escandaloso asunto del estampillado.

Pregunta al Gobierno si está dispuesto á aceptar la interpelación. Contesta el señor Moret en sentido afirmativo, pero reclamando de la presidencia los derechos que le concede el Reglamento para que corte la discusión en el momento mismo en que el Gobierno la considere peligrosa para el país.

Manifiesta el Sr. Canalejas que procurará armonizar los intereses de todos y que no se interrumpen las discusiones pendientes.

Intervienen de nuevo los señores Moret, Canalejas y Soriano, y en vista de lo avanzado de la hora, se acuerda que el último de mañana comience á su interpelación.

Se entra en el orden del día, continuando el debate sobre la reforma arancelaria.

El señor Zulueta, que quedó en el uso de la palabra en la sesión anterior, continúa su discurso en contra de la totalidad del proyecto.

Contéstale el Presidente de la Comisión, señor Puiggervet.

Interviene el señor Prado Palacio, mostrándose partidario de que se compense á los agricultores que adquieran maquinaria extranjera con el importe del arancel.

Un brillante discurso rectifica el señor Tranzo combatiendo al señor Zulueta, é insistiendo en su opinión, contraria á la celebración de los tratados de comercio; pero quiere una exportación de todos los productos sólida y beneficiosa al país.

Rectifican algunos oradores y se levanta la sesión.

## BODAS REALES

### EL VIAJE DEL REY

Como dijimos en nuestro número anterior, en el rápido de la mañana de ayer salió con dirección á San Sebastián S. M. el Rey acompañado del conde de Grove y de los marqueses de Viana y Pacheco.

Las noticias que se tienen de este viaje, son satisfactorias, puesto que anoche á las once llegaron al regio viajero y sus acompañantes á la capital de Guipúzcoa sin novedad alguna.

Fué recibido el monarca con gran entusiasmo por las autoridades, el elemento oficial, muchos particulares y algunas señoras.

Su Majestad saludó cariñosamente á las autoridades y á cuantos le esperaban, é inmediatamente se trasladó á Miramar en automóvil.

Hoy ha salido para Biarritz, donde celebrará su primera entrevista con la princesa Ena de Battenberg, sobre la cual se hacen favorables comentarios.

En la villa francesa todo está preparado para recibir dignamente á D. Alfonso.

En sábado saldrá para San Sebastián S. M. doña María Cristina.

La augusta señora recibirá en Miramar la visita de los príncipes de Battenberg y de su hija la princesa Ena el domingo, siendo muy probable que el otro día vayan á Biarritz S. M. la Reina y el joven soberano de España á devolver la visita á los Príncipes, quienes les obsequiarán con un banquete en la villa de Moursicot.

## Noticias militares

### Prácticas de tiro en Segovia

Aun cuando no se sabe de una manera categórica en qué fecha tendrán lugar las prácticas de tiro del presente curso, se cree se verificarán en el próximo mes de Julio.

Con objeto de elegir campos de tiro en esta provincia, llegó anoche de Madrid el ilustrado comandante de Artillería Sr. Melgar, que presta sus servicios en la Escuela Central.

Según nuestros informes que tenemos por fidedignos, se celebrarán en Segovia las prácticas de tiro de Artillería de Sitio y Plaza.

Las de montaña tendrán lugar en La Granja, y las de campaña en algún otro punto de la provincia, que muy bien pudiera ser Turégano.

A estas prácticas asistirá una compañía de aerostación del cuerpo de Ingenieros, con el fin de soltar globos sobre los cuales se efectuarán ejercicios de tiro.

## Extranjero

### El cardenal Gotti

Confirman los telegramas de Roma hallarse agonizando el cardenal Gotti, prefecto general de la Sagrada Congregación de Propaganda.

Monseñor Jerónimo María Gotti nació en Génova el 29 de Marzo de 1834; cuenta, pues, setenta y dos años de edad.

Había recibido el capelo cardenalicio el 29 de Noviembre de 1895.

El cardenal Gotti fué uno de los que se consideraron probables candidatos á la silla Pontificia, al ocurrir el fallecimiento de León XIII.

# SECCION DE ANUNCIOS

Comercio de Paños y Sastrería

## EUGENIO NONIDE,

8, Juan Bravo, 8

Venta de paños de todas clases, *rezos, felpas, astrakanes, terciopelos negros para tapas de cuellos y de colores para adornos.*  
Mantas para viaje, forrería de todas clases, impermeables ingleses garantizados.  
Confección de todas clases de prendas para caballero, señora y niños.

## ACTUALIDADES

### EL DIJE ALBILLO,

á 50 céntimos,

se sigue vendiendo mucho, porque trae la suerte á quien le lleva.

### LAS FOSFORERAS

con vistas de Segovia, se han puesto de moda. Son de madera de haya y cuestan 60 céntimos.

### Los automáticos Paris

se ven muy concurridos, sobre todo los que regalau algo. Después de pesarse en la báscula, ved las vistas estereoscópicas—ú oíd una bonita pieza de música.

## 20.000

tarjetas postales de todas clases y precios

*Se hace y escarcha el nombre que pidan*

Artículos de fantasía

Cristalería con vistas de Segovia,

Bisutería—Mil caprichos para regalos—Juguetes

## ACTUALIDADES

San Martín, 1 y Melitón Martín, 2.

**!GOTA • REUMATISMO!**

## COLCHIFLOR

Preparado por la Fórmula del  
D. DEBOUT d'ESTRÉES, de CONTREXEVILLA

Este medicamento preparado con las flores frescas de colchico, que se presenta en cápsulas exactamente dosificadas y de conservación perfecta, constituye el específico más heroico de la *Gota* y del *Reumatismo*. Ensayado en la clientela de varios médicos ilustres, ha dado siempre resultados excelentes y constantes.

PARIS, 8, rue Vivienne, y todas las Farmacias.

Ultramarinos finos  
DE  
**EUSEBIO DE MARCOS**  
TERTE Y VIDA NUM. 12

El dueño de este conocido establecimiento pone en conocimiento de su clientela y público en general, que se ha recibido un buen surtido en artículos pertenecientes al ramo, de casas acreditadísimas, y se venden á precios verdaderamente económicos.

También hay grandes existencias de embutidos.  
No comprar sin visitar esla casa.

Muerte y Vida, núm. 12

## Se necesita

un dependiente, con buena letra.

Dará razón el procurador D. Tomás Huertas.

Inútil pretenderlo sin buenas referencias.

## La Modelo

GRAN ZAPATERIA

de

F. ZUAZO

86, Atocha, 86.—Madrid.

Grandes surtidos de calzados de todas clases y formas, desde los más económicos á los de más lujo.

Precios muy económicos

EFICACIA Y ACCION RAPIDA

## VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAUT

Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación. Con él se nutre á los *Anémicos*, los *Convalescentes*, los *Tísicos*, los *Ancianos* y á toda persona desganaada, á la que repugnan los alimentos ó no puede apor-tarlos.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

La pureza de la PEPTONA CHAPOTEAUT la ha hecho adoptar por el Instituto PASTEUR

Fundada 1752.

## Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales.  
Siempre Eficaces.  
Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestion, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Váridos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestion, Dispepsia, Fial del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanán de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.  
40 Píldoras en Caja.



Fundada 1847.

## Emplastos Porosos de Alcock

Remedio universal para dolores.

Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

Agentes en España—J. URIACH & Co., BARCELONA.

**¡Llegad! ¡Ved! ¡Comprad!**

## ¡IMPORTANTISIMO!

Así puede llamarse á este anuncio, porque á todos interesa saber que en la Sastrería que tiene establecida

**JOSE NEIRA**

en la Calle de Cervantes núm. 3 (antes Real del Carmen), se ha recibido una gran partida de ropas hechas, procedentes de una quiebra, que se ha de vender á cualquier precio.

Trajes completos de hombre, en todas clases, colores y dibujos, desde 15 pesetas; pantalones de idem, desde 5 pesetas; trajes de niño, á cualquier precio; gabanes, rusas y capas, tanto para caballeros, como para niños, sumamente baratos.

Fíjarse bien en los maniqués que están puestos á la puerta de la Sastrería, con trajes de 15 y 20 pesetas, y ellos os convencerán, público amable, de la bondad del género y trajes que te se ofrecen y que, á pesar de su gran baratura, su confección nada deja de desear.

¡NO CONFUNDIRSE!  
(Frente á la tienda de D. Juan Margareto)  
Sastrería de Neira

## CEREVISINA

(LEVADURA SECA DE CERVEZA)

Este medicamento, bien dosificado y de fácil conservación, posee en ligero volumen, igual actividad que la mejor levadura fresca, sin presentar en sus efectos la irregularidad de ésta. La expendemos en forma granulada para facilitar su empleo, y se disuelve rápidamente una vez en contacto con el agua.

La Cerevisina da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos, que hace desaparecer. En enfermos dañados de psoriasis, herpes ó eczema, ha tenido el mejor éxito, mejorando en breve el estado general. La Cerevisina se recomienda también en el tratamiento del acné, de la urticaria, etc. La Cerevisina no ocasiona, como ciertas levaduras frescas, pesadez de estómago, ó gases ácidos los disépticos pueden usarla sin inconveniente.

PARIS, 8, rue Vivienne, y on todas las farmacias.

# El Adelantado de Segovia

## DIARIO DE LA TARDE

## Servicio telegráfico y telefónico

Se reciben esquelas de defunción y anuncios, hasta las cinco y media de la tarde, en la Administración, Isabel la Católica, 9, y en la Imprenta, Capuchinos Alta, 7.

Cuento oriental y occidental

Los quinientos caballos del califa

El Califa-Abul-Giafar-Almanzor estaba preocupado; meditabundo, de mal talante. Un día llamó el califa al gran visir Aben Firuz y le dijo: —Quiero honrarte confiándote mi secreto. Voy a permitirte que leas en mi cotización y en lo íntimo de mi espíritu con la misma claridad que si abrieras el Corán para leer a la luz del sol sus divinos preceptos, y hago esto porque sé cuanto me respetas y me amas. Radiante hijo del profeta!—contestó el gran visir postrándose y besando los pantalones de su señor. —Mi vida te pertenece; soy un miserable esclavo tuyo, un vil gusano, un puñado de polvo que puedes dispersar con un soplo. —Levántate y escúchame: tú ves que aunque hombre maduro, pues ya no pueden contarse las canas de mi barba, me ha conservado Alá el valor y la energía; mi carácter sigue siendo más duro e inflexible que la hoja de acero de mi alfange; aún mis ojos despiden rayos cuando los fulgurantes tormentas de mi cólera; me tiemblan mis enemigos; puedo poner en pie de guerra doscientos mil soldados. Y con todo esto soy un niño, un ser débil y frágil, sin voluntad, ni poder, cuando estoy al lado de Fátima; soy una hierbecilla que ella pisa cuando se le antoja; un juguete en sus manos... —Gran señor, ella es tu esclava... —¡Eh, no mientas! Su esclavo soy yo... Cuando me ves distraído, caviloso... es que medito sobre esto, y me sonrío al pensar que en mi edad, con mi larga experiencia, con mi tremendo poderío, me dejo dominar por una joven de quince años... Quien gobierna al califato es ella; no sé ni puedo oponerme a sus órdenes, y me siento incapaz de negarme a satisfacer sus caprichos. —Llamó el califa y su primer ministro no se atrevió a hacer ningún comentario a lo que acababa de oír. —Ahora bien—dijo el Comendador de los creyentes, después de una larga pausa—yo quiero saber si esto que a mí me sucede es enfermedad que padecen todos los varones, ó si me ha atacado á mi particularmente, á fin de consolarme en el primer caso ó buscar remedio en el segundo. Para eso cuento contigo. —Bien sabes ¡oh luz del mediodía! que la más leve indicación tuya es una orden para mí. —Elige los quinientos mejores caballos de mis cuadras y las quinientas vacas más lucidas de mis establos; toma los servidores y esclavos que juzgues precisos, y con toda esa caravana parte á correr mis dominios. Tu misión consiste en preguntar á los hombres casados que encuentres si son ellos ó sus mujeres los que gobiernan la casa, si se dejan ó no dominar por las hembras... Y adviérteles que han de decir la verdad, bajo pena de muerte si faltaren á ella. —Así se hará, sol de los soles. Pero dime: ¿qué debo hacer con los quinientos caballos y las quinientas vacas? —A los que, como yo, se sometan á la voluntad de su esposa, regaláles una vaca, y á los que ejerzan absoluto dominio sobre sus mujeres, entregales un caballo, á su elección. Cuando regreses haz desfilar por el gran patio de mi alcázar los animales sobranes, que yo me asomaré á una ventana para ver si ha habido mayor reparto de caballos que de vacas, ó viceversa. El Califa hizo un ademán de despedida, y Aben Firuz salió de espaldas haciendo reflexiones. II Dos semanas no cumplidas llevaba de viaje el gran Visir y aún no se había despedido de un solo caballo. En cambio, los donativos de vacas eran tan numerosos, que le había ya repartidas más de trescientas por el camino. El respeto que infundía el primer ministro, el imponente y belicoso aparato con que se presentaba en pueblos y caseríos, atormentaba á los buenos musulmanes, que no se atrevían á mentir. Nadie hasta entonces podía vanagloriarse de haber acreditado legítimos derechos para oprimir los lomos á un caballo del Califa. Ya de regreso, topó Aben-Firuz con un valentón, el cual afirmó sin vacilar que él era único amo en su casa, en la que se hacía lo que á él le daba la gana, sin que su esposa se atreviera á levantarle el gallo ni chistar, pues la había enseñado á ser sumisa, obediente, callada y á estar por completo sometida á su voluntad. Al oír tan rotunda declaración, cuya veracidad juró aquel brioso marido por el sagrado zancarrón de Mahoma, no tuvo el gran Visir más remedio que darle á escoger, entre los quinientos caballos el que mejor le pareciese. El hombre, que era inteligente en la materia, eligió un magnífico alazán, y la caravana prosiguió su camino. Profundamente disgustado iba Aben-Firuz; harto conocía el orgullo y vanidad del Califa, el cual montaría en cólera apenas supiese que había en sus estados un solo hombre que le sobrepasase en vigor moral para no dejarse vencer por exigencias ó caprichos femeninos. Unas doce leguas más había recorrido la caravana, y ya casi á las puertas de Bagdad la alcanzó el hombre del caballo alazán, sobre el que venía á toda rienda. Apejóse del jadeante y sudoroso cuadrúpedo, y dijo al gran Visir: —Señor, vengo á pedirte una merced. —Habla. —Tómame en cuenta, pero salvé de un tirón la distancia que meoia desde mi casa aquí, y aunque derengado y sin alientos, daré por bien empleada la carrera si te dignas acceder á mis ruegos. —Pero acaba, ¿qué deseas? —Que me permitas trocar este caballo alazán por uno blanco. —Advierte que tu primera elección ha sido muy aceptada. —Verdad es, pero á mi mujer le gustan los caballos blancos... No sabes, señor, los mimos que me ha hecho, y las cosas que me ha dicho para convencerme del cambio... ¡Hasta ha llorado la pobrecita! —¿Si? espera un poco. El visir echó el ojo á la vaca más gorda, entre las escasas que quedaban, y se la entregó al buen hombre, diciéndole: —Toma, hijo; ordeña pacientemente este manso animal, y no pretendas ser el único que monte los caballos del Califa... Te perdono la vida en honor de la buena noticia que me traes. III Y así fué, como Abul-Giafar-Almanzor pudo ver desfilar por el patio de su regio alcázar sus quinientos caballos... y ni una sola vaca. RAMIRO BLANCO.

OFICIAL

Gobierno militar

ORDEN DE LA PLAZA DEL DIA DE HOY

Servicio para mañana

Presidente de la Junta de subsistencias, Sr. Tte. Coronel del Regimiento de Sitio don Octavio Moltó.

Hospital y provisiones segundo capitán del mismo.

Vigilancia, los cuerpos de la guarnición.

Gaceta de Madrid del 24

Presidencia del Consejo de ministros. —Nota dando cuenta de la recepción de las Comisiones del Senado y del Congreso de los diputados, encargadas de felicitar á S. M. el Rey con motivo del día de su santo, y discursos pronunciados en dicho acto.

—Ley, fecha 23, disponiendo que el ministro de Fomento tenga á su cargo, en lo sucesivo, todos los servicios referentes á Pósitos.

—Real decreto, fecha 15, decidiendo á favor de la autoridad judicial una competencia entre el gobernador civil de la provincia de Salamanca y la Audiencia territorial de Valladolid.

Diario religioso

Santos del día 26

Santos Policarpo y Teógenes, Mártires y Santa Batilde, Virgen.

SANTA PAULA VIUDA

Esta ilustre matropa Romana, fué mujer de un caballero Romano llamado Toxicio. Muerto su marido, se dedicó con más desahogo al ejercicio de las virtudes cristianas, después de haber dado á sus hijos gran parte de su hacienda, distribuyéndola entre los pobres lo demás. Pasó á visitar los Santos lugares en que se efectuó nuestra redención; é hizo larga mansión en el portal de Belen, donde nació nuestro divino Salvador. Estuvo en mucha relación con San Jerónimo, San Paulino Obispo de Antioquia y San Epifanio, de quienes aprendió los documentos de la vida espiritual. Fundó muchos monasterios en la Palestina; y después de haber vivido enteramente conforme con las Santas máximas evangélicas, descansó en el Señor á 26 de Enero el año 404.

Mercados

SEGOVIA

El precio del grano en paneras, es el siguiente:

- Cebada de 28 á 29 reales fanega. Centeno de 32 á 33, id. 11. Algarrobas á 36 id. id. Trigo á 46 y 47 id. id. Añejo de 50 á 51, id. id.

PENAFIEL

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Trigo á 46 y 47 reales fanega de 94 libras. Centeno, precio nominal, á 30 reales. Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, 28 reales.

MEDINA DEL CAMPO

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Han entrado 100 fanegas de trigo pagándose á 46'00 reales las 94 libras.

RIOSECO

Precios que han regido en este mercado. Trigo á 45'50 reales las 94 libras. Cebada, á 26 reales fanega. Tendencia del mercado floja.

VALLADOLID

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes: En el Canal 100 fanegas de trigo que se cotiza á 46'50 reales las 94 libras.

Almacenes de Arco—Han entrado 50 fanegas de trigo, que se pagaron á 46,50 reales las 94 libras.

BARCELONA

El mercado desanimado. Se vendió trigo de Yanguas á 47 y 47'50 reales.

Han llegado 484 toneladas de maiz Buenos Aires.

Han llegado 9 vagones de trigo.

AREVALO

Los precios que han regido en este mercado son los siguientes: Se cotizó el trigo á 46'75 reales las 94 libras castellanas.

Cebada, á 29 id. Algarrobas, á 34 id.

Entraron 0000 fanegas de trigo.

ROA

En este mercado se han hecho las cotizaciones á los siguientes precios: Trigo á 47 reales, fanega.

Centeno, á 31. Cebada á 29

Patatas á 2'80 reales arroba. Vino tinto á 13 reales cántaro, clarete fino á 13'50 idem.

HERNIAS

(Quebraduras)

deformidades del pecho, espalda, piernas ó pies, desviaciones de la columna vertebral y matriz

Gabinete Mecanoterápico de Madrid

Preciados, 34 y 36 (antes Prado, 22)

Consulta Médica Especial en Segovia los días 28 y 29 de Enero

para el tratamiento y curación de estas enfermedades.

El Médico Especialista, Director de esta consulta en Madrid, llegará á Segovia y recibirá de fonce mañana á seis tarde en el Hotel Burgalesa, á todos los que padecan de Hernias (quebraduras), desviaciones de la columna vertebral y matriz, deformidades de piernas, que deseen curarse con los modernos aparatos especiales articulados que con tan buen resultado viene, hace tiempo, aplicando dicho médico.

Vistos por este Especialista todos los aparatos herniarios conocidos, solo utiliza, por el buen resultado que da, el Reductor Conventivo curativo para las Hernias, inventado por dicho señor especialista con patente de invención por 20 años, número 34.633, porque produce, contiene y cura sin permitir salir aunque tosa ó haga movimiento el paciente.

Consulta en Segovia los días 28 y 29 de Enero, en el Hotel Burgalesa.

En Madrid en el Gabinete del Médico especialista, Preciados, 34 y 36 (antes Prado, 22).

Gabinete Mecanoterápico de Madrid

á cargo de D. T. Serna.

Se advierte al público que esta consulta nada tiene que ver con otras que se anuncian en provincias en los mismos Hoteles, dadas por otros ortopedicos, no por médicos.

Nuestro anuncio dice Consulta médica especial, único medio de evitar confusiones demostrando ser médico quien las da.

¡ALTO!

Se reciben todos los encargos de los parroquianos de la acreditada Zapatería «La Española», Isabel Católica, 6, y del público en general.

Dentro de breves días se anunciará la apertura de dicho establecimiento, pues se están haciendo reformas.

Traspaso

Se hace del salón de baile «El Paraíso», con uno ó dos pianos, enses de ambigü, servicio para bodas para 100 personas y escenario surtido de decoraciones, para funciones de teatro.

Para tratar, con Juan Herranz en dicho local.

INTERESANTÍSIMO

A nuestros lectores Carrera breve y sin gastos.—No más rutina

Por 5'50 pesetas en Segovia ó 6'25 por correo, se entregará un tomo en tamaño 22 por 22, de 96 páginas, de la importantísima obra nueva de teneduría de libros por partida doble, cálculo mercantil, correspondencia, sistema métrico decimal, inventarios, balances, operaciones prácticas de teneduría, preparación de las cuentas para abrir y cerrar los libros y otros muchos datos interesantes, titulada

Contabilidad Mercantil Simplificada

al alcance de todas las inteligencias, de profesor mercantil D. Manuel F. Font, cuya obra cualquiera persona puede hacer la carrera del comercio y la de tenedor de libros en toda su extensión teórica y práctica y en el corto plazo de treinta días, sin necesidad de recurrir á los auxilios de escuela, Academia ni profesor alguno.

Dirigirse á D. Rafael García, Conserje de Casino Militar.

CADUCA EL DIA 3 DE FEBRERO En los pedidos por correo, sólo se admiten libranzas de Giro mútuo.

Venta

Se hace de una casa y un huerto para hortalizas, en el inmediato pueblo de la Losa.

Informará su dueño D. Eusebio Marcos, Muerte y Vida, 12 (Tienda de ultramarinos).

JARABE FENICADO DE VIAL

combate los microbios ó gérmenes de las enfermedades del pecho, es de eficacia segura en las Tosas, Resfriados, Catarros, Bronquitis, Gripe, Ronquera, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

Folleton de El ADELANTADO (53)

LA JUSTICIA DE LOS GITANOS,

POR

Ponson du Terrail

—Nos hallábamos en tierra alemana, puesto que Dusseldorf estaba en poder de los prusianos.

—Ahora—dije á Munito,—te vas á Hamburgo, y desde Hamburgo, atravesando Alemania, puedes tomar el camino de Viena.

—Tienes razón, padrecito,—contestó Munito,—pero confío en volvernos á ver.

—Sí, dentro de poco, ya que te prometí darte la prueba de que es robado el dinero cuya custodia aceptastes.

—Tanto como tú lo deseo. ¿Dónde nos veremos?—me preguntó.

—En donde quieras.

—En Viena.

—¿Cuándo?

—Dentro de un mes.

Donde quiera que hubiera judíos, tenía corresponsal Samuel Job.

Fuese, pues, el prestamista á un judío de Dusseldorf, y le pidió prestados mil thalers, que entregó á Munito.

Este miró sonriendo á su hija, y le dijo:

—Ahora ya no se ensangrentarán tus pies, pues iremos en coche.

Luego me miró diciéndome:

—Permíteme, padrecito, que te diga unas cuantas palabras.

—Habla.

—¿Te has interesado por mí únicamente creyendo que era el rey de los gitanos?—me preguntó.

—No hay que dudarlo.

—Y esperas darmé la prueba de que el dinero que depositó Antonia en mi poder es robado?

—Te aseguro que así lo haré.

—No es esto lo que quiero, padrecito, y no me entiendes.

—Explicáte, entonces.

—Si me das esa prueba, lo más sencillo es que yo te devuelva ese dinero.

—Bueno.

—Si no me la das lo guardo, esto es bien sencillo.

—¿Y qué queréis decir con eso, padrecito?

—Que te debo estar agradecido por haberme salvado la vida.

—¡Oh!—exclamé,—eso no tiene importancia alguna.

—Te engañas y te daré pruebas de mi agradecimiento.

No quiso explicarme más, y se limitó á preguntarme á dónde podría escribirme.

—Voy á Viena,—contesté,—y dentro de ocho días estaré allí.

—¿Dónde piensas hospedarte?

—En Bischof gasse, en la plaza de San Esteban, número 17,—respondí.

—Bien. Ya te enviaré noticias mías.

Después de esto nos separamos.

Munito contrató una gran barca de puente para que le condujese á Hamburgo, mientras que remontamos valerosamente el Rhin en la barca de la generala Dagoberto, y después de un día y una noche de navegación llegamos á Coblenza.

Samuel, pensando en el general, me había manifestado sus inquietudes más de una vez durante el regreso.

—En vano,—me decía,—nos amparamos en la complacencia de la condesa Aurora, porque el general debe de estar furioso.

Por más esfuerzos que hice no pude tranquilizarle y, á medida que nos acercábamos á Coblenza Samuel Job estaba más inquieto.

Y era más que probable que el general Dagoberto hubiese tomado muy á mal la cosa á no haber ocurrido un acontecimiento inesperado.

El gobierno francés llamó con mucha precipitación á Pichegrú. ¿Para qué? se decía en voz alta en las ca-

lles de la ciudad y entre los que componían el ejército francés. Pichegrú era un traidor y pensaba pasarse al enemigo, y la antevíspera, precisamente en los momentos en que ayudábamos al preso á que se fugase llegó un correo de París con la orden de que el general Dagoberto se encargase del mando de la división. Dagoberto ejercía pues, el mando en jefe, no dependía de Pichegrú, y podía conceder el indulto parcial ó total del gitano.

La condesa Aurora, á la que habíamos desembarcado delante de la puerta del jardín entró en su casa sin hacer ruido, encargando á los dos criados alemanes que no dijese nada á nadie.

Durante toda la noche, Dagoberto muy ocupado en hacer reconocer su nueva autoridad y enviar órdenes á los diferentes cuerpos de tropas esparcidos por los alrededores, no tuvo tiempo para pensar en el preso.

Por la mañana los carceleros descubrieron la evasión, y Dagoberto,

**El casamiento de Alicia Roosevelt**

Según los telegramas de Nueva York, el número de regalos recibidos por miss Alice Roosevelt, con motivo de su próximo enlace, excede á todos los cálculos hechos, hasta el punto de haberse tonido que habilitar dos inmensos salones de la residencia Presidencial.

Créese que sólo las alhajas valdrán unos tres millones de duros, razón por la cual se ha establecido en White House un servicio especial de vigilancia.

El vestido de boda está valorado en 6.000 dollars. Es de un tejido de seda especial, y con objeto de que no haya otro análogo en el mundo, la fábrica encargada de fabricarlo ha inutilizado las plantillas y cabos de telar empleados en la urdimbre de la tela.

**El Kaiser á España**

Un telegrama de Berlín asegura haberse confirmado autorizadamente el anuncio del viaje del Kaiser á España en Abril próximo.

**Guerra aduanera**

Parece inevitable una guerra de tarifas entre Austria-Hungría y Servia.

De Belgrado han sido llamados los negociadores serbios que había en Viena comisionados para la confección del Tratado de comercio que ha dado margen á la tirantez de relaciones entre ambos estados.

El Gobierno de Austria ha prohibido la importación de ganado de Servia.

Dícese que Italia apoya á Austria y que también cuenta Servia con la protección de algunas potencias europeas.

La frontera húngara ha sido cerrada á las mercancías procedentes del país hostil.

**Niño ahogado**

En la tarde de ayer y en el domicilio de sus padres, falleció ahogado en una artesa, el niño de dos años de edad Pablo Díez Martínez.

Según parece se encontraba lavando en la artesa referida la madre del desgraciado niño, estando éste á su lado, pero habiendo tenido ésta, llamada Teresa Martínez, que separarse de aquel lugar para acostar á otro hijo suyo, de corta edad, también se debió subir el pequeño Pablo á la artesa.

Al regresar la citada Teresa para continuar lavando vió con sorpresa dentro de ella á su hijo al que inmediatamente extrajo de allí sin que por ello le pudiera librar ya de la muerte.

Puesto el hecho en conocimiento de las autoridades, se presentó en la casa del suceso el Juzgado, quien ordenó el traslado del cadáver al depósito judicial.

También se presentó á prestar ayuda á la justicia, el Inspector primero Sr. Jiménez.

**De provincias**

**Sobre un crimen**

Dicen de Lérida que se han tenido noticias en esa capital del crimen cometido en el pueblo de Albatarrach.

Se trata de un yerno que mató á su suegro, disparándole dos tiros de revólver, por cuestión de intereses. El agresor, por ahora, no ha sido encontrado.

Tan luego como se supo el suceso en Lérida, salieron para el lugar del crimen varias parejas de la benemérita, que practicaron diligencias por el pueblo y alrededores de la capital sin resultado alguno.

El matador se llama Anastasio Vilá Arénes, de 34 años de edad, y había sido alcalde de dicho pueblo hasta el 31 del pasado Diciembre, que cesó en dicho cargo, y la víctima era vecino también de Albatarrach y se llamaba Juan Biosca Folguera.

**Un aeronauta**

De Granada telegrafían que ha descendido con su globo en Gua-

dix el intrépido sportman español señor Fernández Duro, después de haber atravesado los Pirineos.

**Crimen en un tranvía**

Murcia.—Viajaba anteanoche en el tranvía de Alcantarilla á esta capital la vendedora de carne Carmen Egea Ramírez, de Murcia, cuando asaltaron el vehículo José Ródenas, su esposa, sus hijos y un sobrino, y todos ellos agredieron á Carmen, infiriéndola cinco heridas de arma blanca y numerosas contusiones en todo el cuerpo.

Los demás viajeros y los empleados del tranvía intervinieron, logrando evitar que mataran á Carmen, que aún así quedó en gravísimo estado y hubo de ser conducida al hospital.

La agresión reconoce como causa resentimientos antiguos y rivalidades de oficio.

**TRIBUNALES**

**Audiencia provincial**

Esta mañana se ha celebrado la vista en juicio oral de la causa seguida contra Mariano Galán, por hurto de sandías.

Practicadas las pruebas, el representante de la ley sostuvo sus conclusiones y solicitó para el procesado la pena de multa de 305 pesetas y pago de costas.

El Sr. Rivas, encargado de la defensa, modificó sus conclusiones provisionales, estimando que el hecho de autos es constitutivo de una falta. Pidió la absolución del procesado y que las costas se declarasen de oficio.

Después, y según se había señalado, se vió en juicio oral la causa instruida contra Juan Gómez Corral, por hurto de un carnero.

Después de practicarse las pruebas, elevó á definitivas sus conclusiones provisionales el representante del Ministerio público solicitando de la Sala para el procesado la pena de cuatro años, dos meses y un día de presidio correccional, costas é indemnización de 12 pesetas y 50 céntimos.

La defensa, representada por el señor Rivas, modificó sus conclusiones, considerando que no han ocurrido en el hecho de autos circunstancias agravantes, y pidió para su patrocinado la pena de dos años, cuatro meses y un día de presidio correccional.

**Señalamiento para mañana**

A las once, se verá en juicio oral y público la causa seguida en el Juzgado de Cuéllar contra Demetrio Bartolomé Tello y otro, por hurto.

**Instrucción pública**

**Poseción**

La maestra doña María Isabel Santos Fernández, se ha posesionado de la escuela de Carbonero el Mayor.

**Haberes**

Para que se le dé el curso correspondiente, ha presentado una instancia solicitando haberes el maestro don Gonzalo Gil.

**Permuta**

En la Secretaría de la Junta provincial se han recibido los documentos necesarios para entablar permuta de sus cargos, las maestras doña Eusebia Navajo, de Juarros de Rómoros y doña Amelia Martín, de Roda.

**Presupuestos**

Se han recibido los presupuestos escolares de Aldealengua de Pedraza.

**Viudedad**

Doña Micaela Vicente Rubio, ha solicitado se le conceda la viudedad á que se cree con derecho.

**SUeltos**

**Del Ayuntamiento**

El celoso Alcalde de esta ciudad señor Arango, en su deseo de librar

á Segovia de esa peligrosa plaga de perros vagabundos, y no siendo partidario del repugnante espectáculo que ofrecen los canes al morir por medio de la morcilla, ha ordenado la construcción de unos lazos análogos á los que se emplean en las grandes ciudades.

Pronto empezará la caza de perros.

Ha sido nombrado Comisario de Guerra de esta plaza nuestro querido amigo, D. Alejandro Bernal, de cuyo ascenso dimos noticia oportuna.

Lo celebramos muy de veras.

**Una fiesta**

Con motivo de celebrar ayer su fiesta onomástica la bella y simpática señorita Paz Maeso, celebróse en casa de su distinguida familia una agradable y animada reunión, de la que guardarán grato recuerdo cuantos asistieron á ella.

Las lindísimas muchachas allí reunidas, organizaron brillante baile, sobresaliendo un rigodón, que bailaron admirablemente todas las parejas.

Hizo los honores de la casa, la festejada, que, á sus bellezas físicas une una amabilidad y dulzura de trato que encantan.

Con la esplendor que caracteriza á los señores de Maeso, fué obsequiada la distinguida concurrencia, que salió altamente satisfecha de las atenciones de que fué objeto por la afabilidad de aquella distinguida familia.

Reiteramos á la simpática señorita Paz, nuestra felicitación y la deseamos que por muchos años disfrute la dicha de ayer.

**Accidente**

Por carecer de los faroles reglamentarios las obras del empedrado que se están realizando, anteanoche al salir del teatro cayó al suelo con un niño de corta edad que llevaba en brazos una criada de nuestro distinguido amigo el capitán de Artillería, D. Tomás González.

Por fortuna, el accidente no tuvo las consecuencias que podía haber tenido, pues tanto el hijo del señor González, como la niñera que lo llevaba, resultaron ilesos.

De desear es que tanto en esta obra como en las demás que se efectúan, se cúmpla con lo que previenen las ordenanzas municipales.

**El tiempo**

Hasta hace tres ó cuatro días, puede decirse que no ha empezado el invierno en Segovia, pues veníamos disfrutando temperaturas muy pasables.

Pero de tres ó cuatro días á la fecha, se ha desarrollado el frío de tal manera, que, sobre todo á altas horas de la noche, se hace verdaderamente insoportable.

Según rijen los aparatos colocados en nuestro observatorio, la temperatura mínima de anoche fué de once grados bajo cero, marcando el termómetro reflector hasta 14.

A las nueve de la mañana de hoy, tenían 7 grados bajo cero, notándose en algunas fuentes y en todos los charcos de las calles gruesas capas de hielo.

**Res depositada**

Por la Guardia civil del puesto de Cantalejo ha sido hallada en la carretera una res de cerda que se encontraba abandonada, la cual se ha entregado en depósito al Alcalde de aquella villa.

**Teatro Miñón**

En la tarde de hoy, pone en escena la Compañía que actúa en el Teatro Miñón, la zarzuela «La guardia amarilla», el segundo cuadro de «Enseñanza libre», y el estreno del pasatiempo lírico «El arte de ser bonita», obra que se ha puesto en escena repetidas veces en los teatros de la Corte habiendo alcanzado siempre grandes triunfos.

Según nuestras noticias, el señor

Muro, en su deseo de agradar al público, ha hecho pintar alguna decoración para el estreno de «El arte de ser bonita.»

**Lo de siempre**

Como de costumbre, ayer miércoles, no celebró sesión la Corporación municipal por falta de señores concejales.

**De viaje**

Han visitado nuestra redacción nuestros buenos amigos D. Adelmo Muñoz, de Ciruelos de Coca; D. Ciriaco Arroyo, de Villagonzalo; don Ventura García, de Santo Domingo de Pirón; D. Tomás del Barrio, de Otero de Herreros; D. Victor Aguado, de Abades; D. Saturnino Muñoz y D. Carlos Cocero, de Campo de Cuéllar.

Sean bien venidos.

**Licencias**

El Gobierno civil de la provincia ha expedido una licencia de caza á favor de D. Vicente Eusamio y otra de galgo para D. Melchor Rojero.

**Comisión provincial**

Mañana y pasado, se reunirán en sesión los señores Diputados que forman la Comisión provincial.

**Presentación**

Se ruega por la Secretaría de la Junta provincial, la presentación de doña Angela García Vicente, para entregarle cantidades que tiene devengadas como maestra de Arevalillo.

El encargado de la casa de D. Modesto Alvarez, pone en conocimiento de los señores que se surten de sus carbones, que Vicente García no presta ya sus servicios en la referida casa y por tanto que al dicho Vicente no hagan pedido alguno de carbón en la creencia que es dependiente de la misma.

Cura el estómago é intestinos el Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán.

Venta en todas las farmacias.

**Alcance de Madrid**

(Por teléfono)

4:40 tarde

**Banquete**

En el nuevo Club, se ha celebrado un banquete en honor del diputado por Cuéllar señor marqués de Santa Cruz.

Entre las muchas y distinguidas personalidades que asistieron al acto, se encontraban los señores Maura, Dato y Lacierva.

Mañana sale para Segovia en el tren correo el señor Marqués de Santa Cruz, acompañado de su Secretario señor Sanz Tejedor.

**Palabras de Romanones**

El ministro de la Gobernación, señor conde de Romanones, ha dicho que probablemente mañana se dará á conocer por la Comisión el dictamen sobre la ley de represión de los delitos contra la Patria.

**Ministro enfermo**

Continúa enfermo el ministro de Hacienda Sr. Salyador.

**El Rey**

De San Sebastián comunican que D. Alfonso ha salido con dirección a Biarritz, esta mañana á las diez.

**Consejo**

En la mañana de hoy como jueves, se ha celebrado en la

Presidencia el ordinario Consejo de Ministros.

En él se acordó entre otras cosas, activar el proyecto de reorganización de la policía de toda España.

Por esta nueva organización se le encomendará el servicio de vigilancia de las Carceles, con lo que se excluirá de este servicio á las fuerzas del Ejército, que lo prestan.

Se acordó igualmente fomentar en España el turismo, para lo cual el Gobierno se dirigirá á las compañías ferroviarias á fin de que éstas abaraten los precios de los billetes para los extranjeros.

Otro de los asuntos tratados ha sido el conflicto que se vuelve á suscitar entre los pescadores de las rías bajas de Galicia, con motivo del uso del nuevo aparato llamado «tarrasa», habiéndose acordado nombrar una Comisión que informe respecto de la legalidad del empleo de dicho aparato.

Los ministros se han mostrado sumamente reservados en la batallona cuestión de las jurisdicciones, no queriendo exponer sus opiniones hasta que las Cámaras hayan dado la fórmula de transacción.

**Banquete en Barcelona**

La colonia alemana residente en Barcelona ha acordado celebrar el próximo sábado un banquete, al que ha sido invitada una numerosa comisión del Regimiento de caballería Dragones de Numancia, del cual es coronel honorario el Kaiser.

**Las Cortes**

**Congreso**

Desde las primeras horas de la tarde notábase gran animación en esta Cámara.

Al empezar la sesión está completamente atestada de público en el que se nota gran expectación por presenciar el anunciado debate sobre el estampillado.

Da comienzo la sesión, leyéndose varios proyectos de ley que carecen de importancia.

El señor Poveda se ocupa de los sucesos de Barcelona y pide se imprima la circular que dió el Fiscal del Supremo á raíz de su visita á aquella capital.

Se promueve un incidente con este motivo, interviniendo el señor Soriano.

A la hora en que telefono, continúa la sesión, sin que el señor Soriano haya explanado su anunciada interpelación.

**De Barcelona**

Comunican de aquella capital que hace un tiempo erudísimo, no recordándose otro igual.

Hoy han aparecido heladas todas las fuentes públicas.

Ha sido encarcelado el director del semanario «El Poble Catalá» por un artículo publicado en dicho periódico.

**BOLSA**

**COTIZACIÓN DE HOY**

Interior	79'20
Amortizable al 5 por 100	99'50
Acciones del Banco	420'00
Acciones de Tabacos	275'00

**CAMBIOS**

París á la vista	23'00
Londres á la vista	00'00

G. Cano.